



15.02.2021

Liebe Eltern der Sekundarschule ,

wie Sie der Presse entnehmen konnten, bleiben die Schulen weiterhin geschlossen. Dazu die Information des Kultusministeriums vom 14.01.2021:

*Leider haben die unternommenen Maßnahmen im Rahmen des allgemeinen Lockdowns bisher offenbar nicht dazu geführt, dass die Anzahl der Neuinfektionen deutlich zurückgeht. Der Ministerpräsident hat deshalb heute entschieden, dass die gegenwärtig geltenden Schließungen der Kindertageseinrichtungen und der Einrichtungen der Kindertagespflege bis Ende des Monats fortbestehen. Neue Entscheidungen sollen erst nach Beratung der Bundeskanzlerin mit den Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder am 25. Januar getroffen werden.
(Ministerialdirektor M. Föll)*

Die Schulleitung bedauert diese Entscheidung sehr. Wir hätten uns gewünscht, dass zumindest einzelne Klassenstufen wieder in den normalen Präsenzunterricht zurückkehren dürfen. Durch die Verlängerung der Schulschließung gibt es keine Änderungen in der Durchführung des (Fern-)Unterrichts. Die Klassenlehrer werden für die nächsten zwei Wochen ggf. die Stundenpläne anpassen. Sie werden wie bisher von den Klassenlehrern informiert. Wir sind sehr dankbar, dass die Zoom Sitzungen sehr stabil laufen und es nur zu wenigen Problemen gekommen ist.

Uns ist bewusst, dass die Hauptlast dieser Entscheidung unserer Landesregierung Sie als Eltern trifft. Darum ist es uns ein Anliegen, Ihnen heute für Ihren großartigen Einsatz, Ihre Organisation zu Hause, Ihre Zeit, Ihr Lehren und Lernen mit Ihren Kindern zu danken. Aus dem Kollegium bekam ich viele positive Rückmeldungen, wie Sie auch die Online-Meetings für Ihre Kinder ermöglicht haben. Wir wünschen Ihnen viel Kraft für die kommenden Wochen und vor allem Zuversicht und Mut, diese Zeit durchzustehen!

Ich grüße Sie mit einem Vers des bekannten Liedes von Dietrich Bonhoeffer

**Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist bei uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.**

Mit freundlichen Grüßen
S. Kreuzberger
(Schulleiter Sekundarschule)